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氏名 　　近　藤　千　鶴　　議員

農地改良に伴う土砂
埋立てについて

　令和２年度からの農地改良届の件数は。 市　　長
関係部長　完了届が出ている件数は。

過去５年間における農地改良届の件数と農地改良完了
後、作付計画に従って耕作している場所は何件か。

　 届出後、土の搬入業者を調査しているか。

　「農業委員会は、農地改良事業の実施中又は完了後に
おいて、現地調査を行うことができるものとし、必要に
応じて届出者を指導することができる。」と富士宮市農
地改良に関する事務処理要領にあるが、これまでにどん
な指導をしてきたのか。また完了後の調査はできている
のか伺う。

富士川でアクリルア
ミドモノマー（ＡＡ
Ｍ）が検出されたこと
について

前回の一般質問で「静岡県と山梨県の調査の動向を注
視しながらやっていきたい」と回答していたが市の見解
を伺う。

市　　長
関係部長

　今後の富士川についての方針を伺う。


